

# FAITS DIVERS

Un email envoyé à la rédaction, une info vérifiée et l'enquête commence pour livrer l'article le soir.



Un adolescent agressé parce que sa mère siège au conseil de discipline d'un collège près de Lyon.

Cette histoire a fait l'objet d'un article dans *Le Progrès*.

**Cyrille Seux** a traité ce fait divers, il raconte comment il a procédé pour publier le soir même.

*Voir la vidéo*



*Pour aller plus loin...*

**APRÈS AVOIR VU CE REPORTAGE,  
VOICI LES PISTES POUR ENGAGER LA DISCUSSION :**

Quelles étapes a suivi le reporter pour pouvoir publier son article le jour-même ?

